



**FW/ÖDP-Fraktion des Bezirksausschusses 14
für den Stadtbezirk Berg am Laim**

An den Bezirksausschuss 14
der Landeshauptstadt München
z.Hd. des Vorsitzenden Alexander Friedrich

München, 15.04.2024

Antrag zur BA 14 Sitzung am 30.04.2024

Errichtung einer „Schaukelanlage“ im Michaelianger

Im Michaelianger soll eine „Schaukelanlage“ mit diversen Schaukeln für Alle errichtet werden, vom Kleinkind bis zum hochbetagten Menschen inkl. einer barrierefreien Version für Rollstuhlfahrer. Ein guter, zentraler Standpunkt wäre das westliche Ende der "Festwiese" an der St. Veit Straße.

Begründung:

Der Michaelianger ist für viele Bewohnerinnen und Bewohner Berg am Laims der zentrale Naherholungsort für Groß und Klein. Schaukeln ist ein Gelenk schonendes Ganzkörpertraining, das die Balance und den Gleichgewichtssinn fördert. Außerdem hat Schaukeln eine stressabbauende Wirkung und kann glücklich machen - und das nicht nur bei Kindern, sondern in allen Altersklassen und bei ziemlich jedem Gesundheitszustand.

Initiative
Regine Ewald

Stefan Hofmeir

Kathrin Eva Schmid